



Pressestimmen

**Zwei erfolgreiche Seminarteilnehmer in der Presse
Kerstin und Pierre Schilling mit ihrem Unternehmen Lacolore in Limeshain**



Lacolore zaubert aus Ihren Räumen ein Wohlfühlzu Hause mit Design-Faktor

Limeshain. Ihr Wohnbereich braucht einen neuen Style? Die überfällige Badsanierung schieben Sie schon länger vor sich her? Sie wünschen sich einen coolen neuen Raum für Ihr Hobby, träumen von einem Wellnessbereich oder möchten endlich in einem motivierenden Home-Office arbeiten? Aber Sie wissen gar nicht, wo Sie überhaupt anfangen sollen?

„Das sind typische Projekte und die oft gestellte Frage unserer Kunden. Wir von Lacolore haben die Antwort, denn wir entwickeln für jedes Projekt einen individuellen Fahrplan“, erzählen die Geschäftsführer Pierre

Schilling und Kerstin Schilling und ergänzen: „Ob Sie schon mit sehr konkreten Vorstellungen zu uns in die Ausstellung kommen oder Ihren persönlichen Beratungstermin nutzen möchten, um komplett offen in Ihr

neues Projekt zu starten: Wir nehmen uns Zeit für Sie und Ihr Projekt.“

Die Experten für Wohnraumgestaltung entwickeln Ihr Raumgestaltungs-konzept passgenau, besprechen und konkretisieren die Details, setzen selbst um und koordinieren auch die Partnerbetriebe – nach dem Motto: „Wir gestalten Ihre Räume zum Leben!“

Damit ist die Lacolore-Schilling GmbH der richtige Handwerkspartner für Ihr nächstes Wohn(t)raumprojekt. Verein-



Kerstin und Pierre Schilling beraten Sie gerne ausführlich und individuell in den Ausstellungsräumen in Limeshain

baren Sie einfach Ihren persönlichen Beratungstermin und lassen sich von den kreativen Gestaltungsideen begeistern. Kerstin und Pierre Schil-

ling und Bürohund Malou freuen sich auf Sie! Alle Infos zu Leistungen und Kontaktmöglichkeiten finden Sie auf www.lacolore.de.

Stadtjournal Limeshain im April 2022